

Quelle Hannoverische Allgemeine Zeitung vom 20. 10. 2009
Seite 5
Ressort Niedersachsen

Hannoversche Allgemeine

Sander lobt Wasserkraft

Hildesheim: Umweltminister Hans-Heinrich Sander (FDP) hat am Montag ein Wasserkraftwerk in der Hildesheimer Innenstadt in Betrieb genommen. Erneuerbare Energien wie Wasserkraft seien wichtig für die Stromerzeugung der Zukunft, sagte Sander: "Aber bis sie den Durchbruch gemacht haben, brau-

chen wir auch die Kernenergie." Die neue Anlage an der Innerste soll Strom für bis zu 300 Haushalte produzieren und damit jährlich 750 Tonnen Kohlendioxid vermeiden. Das Kraftwerk wird unter anderem von einer Tochtergesellschaft der örtlichen Stadtwerke betrieben, die sich damit unabhängiger von

den großen Energiekonzernen machen möchten.^{lni}

© 2009 PMG Presse-Monitor GmbH